

Communiqué de presse

date: 2/02/99

Le stockage du vin des chemins de fer

La SNCB souhaite apporter quelques éclaircissements à propos d'informations relayées hier par certains médias, au sujet de "la cave à vin" des chemins de fer.

La SNCB dispose, comme la plupart des autres grandes entreprises, de son propre service catering, qui d'ailleurs assure aussi la restauration du personnel. La direction fait appel à ce service lorsqu'elle reçoit des invités belges ou étrangers. Il va de soi que, pour ces déjeuners, des bouteilles de vin sont réservées.

Récemment, un espace de 20 m² a été aménagé pour réaliser le stockage de ce vin, avec des niches à vin en béton achetées dans le commerce. Cet aménagement a coûté 270.000 francs. Un système de réfrigération, qui servait anciennement dans les archives, a été réutilisé.

La SNCB précise qu'en organisant des déjeuners dans ses bâtiments, avec son propre personnel, elle réalise une économie de temps et d'argent.